

Folgende Informationen aus der Verwaltung konnten durch die Geschäftsleitung zu TOP 6.7. eingeholt werden:

Mailauszug von Herrn Krüger, Fachbereich Gebäudewirtschaft, vom 20.03.2018, 08:57 Uhr:

„Der Fachbereich 65 (Gebäudewirtschaft) ist zuständig für die Instandhaltung und die Sanierung der "großen" Außentreppe, die zum Haupteingang der Heidegrundschule führt. Die komplette Anlage wird im Rahmen der Baumaßnahmen, die durch die Finanzierung von Förderpaketen möglich sind, im Sommer des Jahres 2020 saniert werden. Wir sind uns bewusst, dass die notwendigen Ausbesserungsarbeiten zur Erhaltung der Sicherheit beim Begehen der Treppe nicht bis dahin aufzuschieben sind. Wir werden schnellstmöglich, nach Beendigung der Frostperiode, noch in diesem Frühjahr die schadhaften Stellen beseitigen.“